

# 別の顔



ハンドで点数を決めた時や我慢強くラリーを重ねて勝った時はとてもうれしいです。5月に出場した「第56回樋口杯トーナメント」では、大学生や社会人選手も出場する中で優勝することができ、「全日本選手権西日本大会」への出

吾平中学校  
もちほら りかこ  
**餅原 理香子**さん(3年生)



クラスの副総務(学級副委員長)のほか生徒総会の議長を務めるなど、明るく積極的な性格。好きな教科は英語で英検準2級に挑戦中。テニス全国大会に3度出場経験あり。

場権を獲得することができました。決勝では落ち着いて自分のプレーができたことが勝因だと思います。7月に行われる「鹿児島県中学校総合体育大会テニス競技大会」では連覇がかかっているのです。自分の力を発揮できるように頑張りたいです。将来は世界大会に出場できるような選手になり、両親を試合に招待することで親孝行したいです。



**私**がテニスを始めたのは小学校1年生の時です。兄がテニスをしていたことがきっかけです。部活動やクラブチームには所属せず、練習は父と2人で行っています。自分の得意とするバック



昔、度尾で起きた出来事にクローズアップ!



## タイム トラベル ~温故写新~

15話

かしらびと  
**大始良の頭人**



▲「鹿屋市史」より鎌倉初期の荘園分布図。斜線の部分が寄進地系荘園で、藤原氏などの権力者に寄進することで領土を守りました。

平安時代末期から鎌倉時代にかけて、大隅地域の大部分を支配していた肝付氏と、大始良地域を支配していた富山氏と平岡氏が鹿屋市の代表的な豪族でした。

中でも富山氏は、12世紀後半富山義明が禰寝院(現在の大根占・大始良地方)の荘園経営を取り仕切る「弁済使」となっており、その子孫が代々支配を受けて切腹したのでしょうか。

現在、横山城跡の麓には、富山氏の大將が城を見上げて切腹したと伝わる「將監塚」があります。堅牢だったとされる横山城の切り立った斜面を見ながら、一体どのような無念を抱えて切腹したのでしょうか。



▲富山將監が切腹したとされる將監塚。「しよげんどの墓」とも呼ばれ、塚の周りを10周回ると鎧を来た武士の霊が出ると伝わっています。